

Medienmitteilung

Walder Schuhe kommt nach Sissach

Sissach/Wangen-Brüttsellen, 23. November 2015 - Die Schuhhaus Walder AG, die traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires, wird den Verkaufsstandort von Schönenberger Schuhmode in der Sissacher Begegnungszone weiterführen. Das bislang inhabergeführte Haus mit einer Fläche von 200 Quadratmeter wird nach einer kurzen Umbauphase bereits im Februar 2016 als neue Filiale von Walder Schuhe für die Kunden wieder öffnen – auch für die Kleinen: Mit Walder kommen die Kinderschuhe zurück nach Sissach.

Der Sissacher Begegnungszone bleibt das regional bekannte Schuh- und Modegeschäft von Schönenberger Schuhmode auch nach dem Rückzug der aktuellen Eigentümerfamilie erhalten. Das Geschäft wird nach einer kurzen Umbauphase im kommenden Februar als neue Filiale der Schuhhaus Walder AG wieder öffnen. Bisherige Stammkunden dürfen sich freuen: Das bekannte Berater-Team von Schönenberger Schuhmode wird weiterhin mit an Bord sein.

Leader im Schweizer Kinderschuhgeschäft

„Wir freuen uns, künftig auch in Baselland wieder mit einer Verkaufsfiliale vertreten zu sein, nach dem wir vor einigen Jahren schon einmal mit einem Standort in Liestal präsent waren“, sagt Daniel Walder, Geschäftsführer der Schuhhaus Walder AG, anlässlich der Bekanntmachung und ergänzt: „Dass wir in der attraktiven Sissacher Begegnungszone ein so erstklassig geführtes Geschäft mit langer Tradition weiterführen dürfen, ist für uns ein Glücksfall.“ Punktuell werde es zwar Anpassungen am Sortiment geben. So beabsichtigt Walder Schuhe etwa wieder eine grosse Auswahl an Kinderschuhen anzubieten. Die Kunden von Schönenberger Schuhmode werden sich aber auch unter neuer Leitung weiterhin „wie Zuhause“ fühlen können.

Fortführung der Schuhtradition mit der gleichen Philosophie

Zufrieden zeigte sich auch Margrit Meier-Schönenberger: „Es ist schön zu wissen, dass unsere geschätzten Kunden und alle Fans von Schönenberger Schuhmode auch in Zukunft in besten Händen sind“, freut sich die langjährige Geschäftsinhaberin. „Die Philosophie der familiengeführten Schuhhaus Walder AG war uns gleich beim ersten Kontakt vertraut.“

Die Schuhhaus Walder AG mit Sitz in Brüttsellen bei Zürich ist ein Schweizer Familienunternehmen, geführt in bereits 6. Generation, mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires. Neben den klassischen Walder- und Walder Junior-Geschäften ist die Schuhhaus Walder AG auch Franchise-Partnerin der Weltkonzerne Geox und ECCO für den Schweizer Markt. Das Unternehmen beschäftigt heute am Hauptsitz und in 45 Filialen an die 380 Mitarbeitende, davon über 50 Lernende. Auch in der Region Basel ist Walder Schuhe keine Unbekannte. An der Eisengasse 13, in der Nähe zur Basler Schiffflände, gibt es bereits eine Filiale.

Für weitere Auskünfte:

Schuhhaus Walder

Daniel Walder
Geschäftsführer, Leiter Marketing & Verkauf
Zürichstrasse 40
CH-8306 Brüttsellen
Tel. +41 44 805 50 00
media@walder.ch
www.walder.ch

Schönenberger Schuhmode:

Martin Schönenberger
Stv. Geschäftsführer
Hauptstrasse 40
CH-4450 Sissach
Tel. +41 61 522 90 38
verwaltung@schoenenberger-schuhmode.ch

Medien:

Pedro R. Mor
P.R. Mor Consulting GmbH
Asylstrasse 77
CH-8032 Zollikon
Tel. +41 43 268 44 80
walder@prmor.ch

Fotografie:

GG Foto
Gianni Gropello
Auf der Lyss 22
4051 Basel
Tel. +41 61 534 03 32
info@ggfoto.ch
www.ggfoto.ch

Die Schuhhaus Walder AG ist eine traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung in der 6. Generation, die im Jahr 1874 als Schuhfabrik gegründet wurde. In Brüttsellen – die Gemeinde ist heute noch Hauptsitz des Unternehmens – wurden fast 100 Jahre lang Schuhe hergestellt, bevor sich die Familie Walder ganz dem Detailhandel verschrieb. Heute ist die Schuhhaus Walder AG ein Handelsunternehmen mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires. Neben den klassischen Walder- und Walder Junior-Geschäften ist die Schuhhaus Walder AG auch Franchise-Partnerin der Weltkonzerne Geox und ECCO für den Schweizer Markt. Das Unternehmen beschäftigt heute am Hauptsitz und in 45 Filialen an die 380 Mitarbeitende, davon über 50 Lernende.